



クローバー通信

第206号

令和6年5月10日発行



〈医療法人社団 佐々木クリニック 介護老人保健施設 クローバー〉
〒191-0054 日野市東平山 3-1-1 ☎042-585-8061

【 風薫る五月 青空に鯉のぼり 】



新緑がまぶしい五月、連休を楽しめる人もそうでない人も、少しゆったりした感じになります。またこいのぼりの鯉の泳ぎにも元気づけられ、少しは楽しい気分になれる季節です。

これまでコロナとの長期戦を強いられてきて、今は休戦協定のように、一息つきながら、このまま終結といきたいものです。

菜の花からチューリップ、バラの花に主役が変わり、桜は新緑の葉桜を楽しめる、気持ちのいい季節になりました。

コロナ感染の終息まで、もう少し頑張りましょう。

園庭の芝生の緑、その上をよちよち歩きの新入園児も加わり、楽しそうに遊んでいます。

園庭の上に張られたロープにひかれて、鯉のぼりが風に乗って楽しそうに泳いでいます。

ご利用者・ご家族の皆様は、お変わりなくお過ごしのことと存じます。

ゴールデンウィークの国民の大移動では、新型コロナ流行等のぶり返しがないよう願うところです。

当施設では、新型コロナ感染予防に、ご利用者・ご家族の皆様に、いろいろな形のご協力をお願いし、心から御礼申し上げます。日頃の運営協力でも、同様です。

隣の施設ひよこハウスの子どもたちは、クローバー・ローズマリー・シンフォニアのおじいちゃん・おばあちゃんと一緒に行事をできることを楽しみにしています。コロナ感染終結の節は、よろしくお祈りします。

今月も、コロナ禍にめげず、職員一同、知恵を出し合い、力を合わせて、施設運営に取り組みます。

またご利用者・ご家族の皆様には、変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。今月もよろしくお祈り申し上げます。

佐々木 榮一

